

# MAGAZINE

## Luar Biasa, Pasiter Kodim 0706/Temanggung Titip Pesan Untuk Satgas TMMD 114 di Ngropoh

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.MAGZ.CO.ID](http://TEMANGGUNG.MAGZ.CO.ID)

Jul 29, 2022 - 10:55



*Ya, Jumat (29/7/2022) pagi pukul 07.30 WIB, Pasiter Kodim 0706/Temanggung memimpin apel pagi sebelum personil memulai pekerjaan.*

TEMANGGUNG - Luar biasa..! Saat mengambil apel pagi di lokasi serbuan teritorial TMMD Reguler ke-114 2022 Kodim 0706/Temanggung, Pasiter Kodim

0706/Temanggung Kapten Inf Aris Setiyanto menyampaikan pesan yang mengagetkan.

Pesan yang disampaikan Pasiter dihadapan personil gabungan Satgas TMMD Regional ke-114 Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Temanggung ini, harus diapresiasi dan tak bisa dianggap remeh.

Ya, Jumat (29/7/2022) pagi pukul 07.30 WIB, Pasiter Kodim 0706/Temanggung memimpin apel pagi sebelum personil memulai pekerjaan.

Salah satu penekanan yang disampaikan oleh Kapten Inf Aris Setiyanto ialah meminta kepada semua personil yang tergabung dalam Satgas TMMD ini untuk selalu menjaga citra baik korps TNI dengan menjadi contoh yang baik di masyarakat.



Ia tekankan hal ini, mengingat semua personil Satgas TMMD tersebut menginap di rumah-rumah warga. Selain itu, juga selalu semangat dalam bekerja agar bisa diikuti oleh warga yang ikut bergabung kegiatan Satgas.

"Kita ingatkan anggota agar menjadi contoh yang baik ini, demi menjaga nama baik TNI khususnya Satgas TMMD ini," ujar Pasiter.

Ditambahkan oleh Pasiter Kapten Inf Aris Setiyanto bahwa saat dalam bekerja hendaknya memperhatikan keselamatan kerja. Sehingga tidak terjadi hal tak diinginkan yang bisa menghambat kegiatan.

"Saya pesan, anggota agar selalu menjaga keselamatan kerja. Utamakan faktor keselamatan," tambahnya.

Sementara itu, Kapten Inf Aris Setiyanto menjelaskan hari keempat pelaksanaan TMMD hari ini pasca di buka pada 26 Juli lalu, Satgas mulai memperlebar titik fisik yang dikerjakan.

Jika sebelumnya sasaran fisik yang dikerjakan baru dua titik. Hari ini Jumat pagi ada empat titik yakni pengecoran jalan tani sepanjang 1.270 meter, lanjutan pengerjaan RTLH milik Maryanto di Rt 07 Wr 02 Dusun Karang. Terus dilanjutkan ke pengecekan Pos Kamling dan pengecekan TPQ.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706